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Exode 25.40

VOIS DONC

Dieu ne désire pas que nous demeurions dans le flou, dans le

questionnement. Il désire nous faire entrer dans la lumière et que Sa

lumière pénètre nos pensées. Vois donc est le cri si profond et

insondable du cœur de Dieu. Un Dieu incapable de nous voir

tâtonner, réfléchir, tenter, essayer des méthodes, des recettes. Il veut

que nous puissions voir. Lorsqu’il dit VOIS c’est qu’il montre. Lorsqu’il

dit voit, ce n’est pas un commandement mais bien plutôt un

éblouissement. S’il dit voit c’est que la chose est visible. S’il dit vois,

c’est par amour, compassion pour nous pauvres aveugles mendiants

aux portes du temple. Il nous ouvre les yeux! Il créa la lumière, ouvrit
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les yeux des aveugles, ouvrit l’entendement de ses disciples au jour

de la résurrection et encore aujourd’hui il promet « si tu crois tu verras

la gloire de DIEU! ». Oh, entendons son cœur brûler plus fort que le

soleil de passion pour notre bien!!! Croyons afin de voir. Il dit vois,

alors je verrai! Il désire nous ouvrir l’esprit afin que nous sachions quoi

faire. Voir clairement c’est la fin de toute question. Voir c’est plus que

comprendre partiellement ce que je dois faire, c’est une image

imprégnée dans mon esprit qui reste avec moi. Moise avait les

mesures et les détails écrits pour construire le tabernacle. Mais Dieu a

voulut lui montrer aussi. Vois donc signifie que la chose est possible.

Car Dieu ne demande jamais une chose impossible. Il nous donne ce

que nous devons lui offrir! Il nous donne tout en tout, partout et en

tout temps. Il dit à Daniel « fortifie-toi » mais Daniel lui répondit

instantanément « tu m’as fortifié! » Dieu offre ce qu’il demande. Tout

est clair pour Dieu. Il nous invite ainsi à marcher dans une clarté

d’esprit. Lui, Père de lumières, te dit aujourd’hui, cesse d’essayer de

comprendre, de réfléchir, de deviner, VOIS! Je t’Aime et mon

intention est la clarté pour toi! tu es un enfant de la lumière, tu es

donc appelé à marcher dans la clarté. Dieu veut éclairer le couple, la

famille, le travail, les études, le ministère, le budget, la santé et tous

les aspects de la vie de l’homme.

FAIS

Il dit à Moise FAIS. Dieu sait que l’homme a cette nature si basse. Elle

peut voir la lumière et se rendormir! L’esprit de l’homme peut savoir,

être éclairé mais il a aussi une chair qui veut l’engourdir, retarder,

oublier, désobéir et même se rebeller! Quand Dieu dit FAIS, il dit

n’écoute pas la chair, obéis! N’écoute pas le diable, le monde, le

péché, FAIS! N’écoute pas ton sentiment d’indignité, de petitesse, ne

cherche pas le comfort, FAIS! Oh, lorsque l’homme se lève pour obéir,

Dieu peut agir! Lorsqu’il se lève pour faire ce qu’il a vut, il peut voir le

changement, la transformation. Dieu ne dit pas à n’importe qui FAIS. Il



le dit à celui qui a vut! Celui qui a vu ce qui vient de Dieu. les

problèmes apparaissent quand l’homme fais ce qu’il s’imagine avoir

vu de Dieu. Et là il échoue. C’est à celui qui a vut ce que Dieu révèle

qu’il est dit FAIS. Nous ne devons agir que si nous avons vu

clairement! Et cela est possible. Malgré toutes les lumières qui brillent

dans ce monde, la promesse VOIS demeure. L’assurance qu’il est

encore possible dans ce monde remplit de toutes sortes de faux

éblouissements, de voir la vraie lumière spirituelle. ce qui est de DIEU!

Il dit FAIS, avant que l’homme se mette à se poser toutes sortes de

questions et fasse toutes sortes de calculs. Quand on réfléchit trop on

ne peut plus obéir à Dieu. Moise a réfléchit et tout de suite il a hésité

à aller voir Pharaon. Soyons ici comme Abraham qui a réfléchit à

l’impossibilité de la promesse « considérant son corps comme

mourant, il crut » s’il nous faut réfléchir avant d’agir, il nous faut

toutefois être plein de foi comme Abraham. Ne soyons pas précipités,

mais obéissants promptement. Dieu demanda à Abraham de lui offrir

son fils en sacrifice, il se leva de bon matin , dès l'aurore et obéit!

SELON LE MODÈLE

Le mot selon ici est le mot « comme, pareil, similaire, exactitude, à

l’image de ». Dieu sait que l’homme peut rapidement dévier. Il peut

voir la révélation de Dieu, désirer vivement faire ce que Dieu lui a

montré mais en chemin ajouter, enlever, dévier un tout petit peu. Le

secret de tout le verset et l’enjeu de la réussite réside dans ce petit

mot tabniyth, SELON. Il nous faut faire exactement ce que Dieu nous

dit, ni plus ni moins. Combien de serviteurs se sont perdus dans le

petit ajout à ce que Dieu avait montré. Combien de fardeaux lourds

ont été déposés sur les batisseurs du temple de Salomon car ce

dernier avait ajouté à ce qui avait été demandé! Moise fit exactement

ce que l’Éternel lui avait dit. Josué obéit et fit exactement ce que Dieu

avait dit. Imaginez le Tabernacle si Moise avait laissé le peuple y



mettre son petit grain de sel! Chacun sa saveur, son style, sa culture!

Non, il fallait faire que ce que Dieu avait montré. Car tout ce qui est

ajouté en plus est profane, de l’homme et ne peut être mélangé avec

ce qui est saint!

QUI T’A ÉTÉ MONTRÉ SUR LA MONTAGNE

Nous savons que ce que nous avons vu est la vérité car c’est dans le

lieu secret que Dieu montre le chemin. Quel réconfort que de savoir

que là sur la montagne de la prière, dans sa radieuse présence nous

avons recut la direction, nous avons vu. Un peu plus tot Dieu dit à

Moise reste ici et je te dirai tout, mais là il dit VOIS! Dieu veut aussi

nous montrer. Nous révéler des rêves qui habitent nos pensées. Ils

viennent de Dieu , sont nés de Dieu et non de notre égo. Moise

n’avait pas pus concevoir ce que Dieu lui avait montré. C’était une

inspiration divine. Hébreux nous dit que Moise a vu le modèle de ce

qui est dans les cieux. Je sais que ce que je vois dans mon cœur est

de Dieu car c’est une réplique de ce qui est dans le cœur de Dieu,

dans le ciel! Encore aujourd’hui Dieu veut nous révéler les cieux! Son

cœur céleste, sa pensée céleste, sa direction qui vient des cieux et

conduit tout vers les cieux! Ce que Moise a vut était le sanctuaire

céleste de Dieu. Il a reproduit sur terre ce qu’il a vu dans le ciel.

encore aujourd’hui, Dieu désire que nous portions un fruit céleste.

Que nos vies rapellent qu’il y a un Dieu dans le ciel. je sais que ce

que je vois vient de Dieu car cela donnera envie du ciel à ceux qui le

voient! Un foyer construit sur ce qui a été vu dans la prière sera une

représentation sur terre de ce qui est dans le ciel! vous doutez? Ne

sommes-nous pas le temple du SE????

Moise a vut et il a fait selon ce qu’il a vut. Seigneur je veux voir et faire

ce que tu me montre. Ainsi ma vie, mon foyer et mon service seront

une image terrestre des réalités célestes et éternelles! Seigneur, ton

Esprit me dit « VOIS donc et fais selon ce que tu as vu sur la

montagne » Exode 25 :40



Oh qu’il soit dit « on avait fait selon le modèle que le Seigneur avait

montré à Moise » Nb 8 :4
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